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 「一宮中央RCの  
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2022～2023年度 RIテーマ 

イマジン ロータリー 
地区活動方針「 未来を描こう、笑顔でつなごう 」 

～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～ 

第1494回例会（当年度第28回の記録） 
 

□令和5年3月1日（水）18：00～19:00 
□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 
□開会の点鐘 秋田会長 
□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 
□ビジター  地区防災対策委員会 委員 
       永井伸治様（稲沢RC）  
□会長挨拶               秋田 敬治 

 皆さんこんばんは、本日も例会にご

出席いただきありがとうございます。 

 本日は米山奨学委員会担当の卓話で

すが、先月初め発生したトルコ・シリア

大地震をうけ、近い将来この地域に発

生が想定される東南海地震へ備えるた

め、地区防災委員会に卓話をお願いい

たしました。永井様後ほど卓話よろし

くお願いいたします。 

 先月2月18日午後には2年ぶりの「西尾張分区IM」が 

ＡＮＡクラウンプラザホテルグランコート名古屋で開

催されました。IM実行委員会並びに全会員のご協力によ

り、式典・懇親会ともスケジュールに沿って順調に進め

る事ができ、大成功裡に終わることができました。まさ

に今回のIMテーマ「たのしいロータリー」のとおり、分

区内の大懇親会で大いに親睦の輪を広げ、楽しんでてい

ただくことができたと自負しております。 

 松岡ガバナー補佐のリーダーシップの下、一致団結し

た会員の皆様方のご協力に心より感謝申し上げます。あ

りがとうございました。 

 さて、先週2月23日から26日まで内田会長エレクト・伊

藤国際奉仕委員長・伴君と私4名で地区補助金事業であ

るカンボジア教育支援の現地確認と交流に出かけてま

いりました。バイヨン中高校で24日に故松本正暢さんの

法要の後、前年度の教育環境改善支援として職業訓練施

設・ホールの竣工式と今年度e-Learning用IT機器贈呈

式、25日早朝からは1000名を超える生徒とその家族や地

域の人たちが集う大運動会にも参加することができま

した。詳細は後日伊藤国際奉仕委員長より卓話にてご報

告させていただきます。 

 また本日、国際奉仕の一環としての米山記念奨学会へ

の特別寄付につき、会員の皆様にお願いの書面をお渡し

しております。ロータリー活動のよき理解者としての国

際人材を育成するため、任意の形ではありますが是非と

もご賛同の上ご協力いただきたくお願い申し上げます。 

 これにて開会挨拶とさせていただきます。 

□ニコボックス（ABC順） 

☆永井伸治様 「南海トラフ地震に備えて」をテーマ 

（稲沢ＲＣ） に卓話をさせて頂きます。宜しくお願    

       いします。 

☆秋田敬治君 地区防災対策委員、永井様卓話楽しみ 

       にしております。２月初めのトルコ大 

       地震の状況を反省に防災意識と事前対 

       応を考えておく必要があると思います. 

       本日はご苦労様です。宜しくお願いし 

       ます。 

☆伴 卓樹君 初めてバイヨンスクールを訪問させて 

       頂きました。アンコールワットも見学 

       でき大変勉強になり充実した活動でし 

       た。「永田さん、ご餞別誠にありがと 

       うございました。 

☆加藤辰己君 ＩＭ立派にできました。役に立たない 

       実行委員長を助けていただき厚く御礼 

       申し上げます。 

☆一宮少年少女合唱団 宇野桂司様(代)加藤辰己君 

       栽松寺 鈴木宣宏様、過日は子供達の 

       ためにすばらしい会場を提供いただき 

       ありがとうございました！今後共よろ 

       しくお願い致します～。 

☆小島三男君 永井伸治様本日は御世話になります。 

☆松岡正浩君 ２月１８日のＩＭでは、皆様の御協力 

       に心より感謝いたします。 

☆森俊一郎君 永井様、本日はよろしくお願いいたし 

       ます。 



 

 

☆大塚省治君 加藤実行委員長、松岡ガバナー補佐の 

       下、会員皆さんの力でＩＭ大成功良か 

       ったです。“祝”次も尾関実行委員長 

       の下、ＷＦＦもがんばりましょう。 

☆大塚省治君 永井さん、本日の卓話宜しくお願いし 

       ます。また、昨年のアドバイスのもと 

       がんばってます。 

☆尾関一之君 永井様、本日は卓話宜しくお願いいた 

       します。 

☆佐藤祐造君 ２月、３月は学会や会議が多く、なか 

       なか出席できません。申し訳ございま 

       せん。 

☆  カンボジアシュムリアップのバイヨン 

       中高校でのホールの竣工式に参加しま 

       した。その後運動会が開催され大変盛 

       大でした。今、学生数が千人にもなり 

       先生がたった１４名で大部屋で講義し 

       ている状態です。 

☆山田 満君 例会に出席できたので。 

次回 2023年3月15日（水）の例会予定 
 

イニシエーションスピーチ 

中井 義也君 

□卓話 

地区防災対策委員会 委員 永井伸治様（稲沢ＲＣ） 
 

「南海トラフ地震に備えて」 
 

 南海トラフ地震は、駿河湾から日向灘沖にかけての

プレート境界を震源域として概ね100年から150年間隔

で繰り返し発生してきた大規模地震です。日本周辺で

は海側のプレートが陸側のプレートの下に沈み込みま

す。その際、プレートの境界が強く固着して陸側のプ

レートが地下に引き込まれひずみが蓄積されます。そ

のエネルギーが限界に達し、陸側のプレートが跳ね上

がることで南海トラフ地震が発生します。 

 1498年明応、1605年慶長、1707年宝永、1854年安政

と、まさに約100年から150年ごとに大地震に見舞われ

てきました。前回の昭和東南海地震（1944年）及び昭

和南海地震（1946年）が発生してから80年近くが経過

した現在では、次の南海トラフ地震発生の切迫性が高

まってきています。 

 愛知県では、過去地震最大モデルと共に理論上最大

想定モデルを被害予測しています。これによります

と、私たちが生活する西尾張部の最大深度は6強から

7、液状化現象危険度は極めて高いと予想しています。

津波による被害こそ危険度は低いとしながらも浸水被

害は長期にわたると想定しています。今こそ、南海ト

ラフ地震に備え、防災意識を高め、建物の耐震化や家

□第９回理事会報告 
 報告事項 
 ①ニコボックス残高 854,000円 
 ②ロータリーレート 1ドル 136円（前月末130円） 
 ③次年度地区出向者 
  地区諮問委員会 委員 松前憲典君 
  RYLA委員会    委員 浅井清史君 
 ④国際ロータリー第2760地区 
  2023～24年度地区研修・協議会 
  2023年4月9日（日）10：30～受付 
           11：20～16：30会議 
     次年度理事役員・委員長・地区委員 
              （登）13,000円×23名 
 審議事項 
 ①「トルコ・シリア地震」義捐金に関する件 

【全て承認】 
※議事録閲覧希望の方は事務局までお申し付け下さい 

出席 

報告 

会 員 総 数 38名 
出席会員数 27名 

71.05％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（2/8） 

100％ 

具の転倒防止、生活必需品や食料、飲料水の備蓄に心

がけましょう。 

 愛知県防災安全局では、企業や団体へ防災啓発講

座、BCP策定講習会などを開講してくれています。防災

意識を高めるにとどまらず、命を守る知識を深め、大

規模地震に備えたいものです。 

 ご清聴ありがとうございました。 


